
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL – Solicita
ao  Executivo  informações  sobre
estudo  para  melhorias  da  rotatória
próximo ao supermercado Máximo. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor  CLEMENTE
ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno Chefe do Executivo local, para que preste informações sobre estudo
para melhorias da rotatória próximo ao supermercado Máximo.
 
Nesse sentido, questionamos:
 
 
 

Se foi realizado estudo para melhorias em relação a travessia dos munícipes que utilizam cadeiras
de rodas na rotatória próximo ao Supermercado Máximo;
 
Sugestões de rampas de acesso, passarela e sinalização adequada.
 

 
 

Considerando que inúmeros Munícipes entraram em contato com este Vereador, preocupados quanto a
segurança e mobilidade dos munícipes que utilizam a cadeira de rodas e estão sem o devido respaldo.
 
 

Renato Vargas 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Renato Vargas Netto 
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